

# こあらだより 11月

2021年11月1日発行  
大宮みちのこ保育園

朝晩の冷え込みが厳しく、日中との寒暖の差が大きくなりました。暖かい日差しの中での散歩は心地よく、子どもたちの活動範囲も広がってのびのびと動き回っています。室内で過ごしていると入園当初よりお部屋が狭く感じられるほど、からだも大きくなりましたね。



## 子どもたちの様子

先日行ったミニ運動会動画はご覧になりましたか？担任の予想以上にお芋ほりをしてくれた子や、普段と違う動きをする子と、みんなの可愛らしさが全面に現れていたと思います。お家とは違う姿が見ただけだと嬉しいです。

最近の子どもたちは、自分以外の人に興味津々。指差して「これは？」と聞いてくるので「〇〇ちゃんよ」と答えますが、全員聞くまで終わらず、一人が終わると次の子が指差して聞いてきます。指さす手も距離感がまだつかめないの、目に入りそうで冷やりとしますが、人との接し方を学ぶ大事な時期です。関わり方や友だちとのやり取りの続きができるよう、一緒に行っていきます。



## 今月の遊び

低月齢の子は、ハイハイやつかまり立ち、伝い歩きができるようになりました。取りたいものや玩具を目指して、楽しく体を動かして探索していきます。高月齢の子は、靴を履いて外遊びを存分に楽しめます。室内では階段の手すりを持ち、手をつないで一段ずつ降りる、ハイハイや手すりを持って昇ります。少しでも自分で出来た、やり切った達成感が味わえるようにしていきます。



お願い



🍎服装は動きやすいものを着用させてください。フードや紐のついた服は危険なので園では着せません。スカートやワンピース、裾の長いズボンには転倒の危険があります。日中は汗ばむこともあるので裏起毛は避け、半袖の下着に薄手の長袖Tシャツで過ごせるようご注意ください。